ビジネス情報科で創業講演会が開かれました

本校のビジネス情報科1年次生を対象に、第1回創業教育講演会が開かれました。

本校ビジネス情報科では、創業を軸にしたビジネス学習を計画しており、 下呂市を中心として市内商工会や金融機関、県産業経済振興センター等による、下呂市内で創業を考えている方へ



の支援の枠組みである「下呂市創業支援」のご協力をいただき、各専門家の方々から本校ビジネス情報科の創業学習に、直接ご支援をいただきます。

今回は、朝日大学経営学部教授 村橋剛史様を講師にお迎えし、「身近なアイデアをビジネスに生かす」をテーマにご講演をいただきました。

受講した生徒からは、次のような感想が多くありました。

- 自分たちの身近なところからビジネスチャンスがあることがわかった。
- 日常生活からビジネスについてもっと意識していきたい。
- これからは色々なことに目を向け、困りごとやビジネスにつなげられることはないか考えながら生活していきたい。
- 3年次に具体的にいろいろなアイデアが出せるようにしたい。
- 3年次になったときにしっかりと成功できるようこれからも頑張りたい。
- 2年次の系列選択や、今後の商業科でのビジネス学習に生かしたい。



3年次での、自分たちのアイデアを 出発点とした事業計画書づくりに向 けて意識を高くして、ビジネスに対す るアンテナを立てることができ、とて も貴重な機会となりました。ありがと うございました。